

駒工通信

駒ヶ根工業高等学校

TEL 0265-82-5251

<http://www.nagano-c.ed.jp/komako/>

令和3年
11月号

体験入学ありがとうございました

11月9日・13日に体験入学が行われ、245名の中学生の皆さんに参加していただきました。参加してくれた皆さん、ありがとうございました。今回のテーマは「ものづくりを楽しもう!」でした。十分に楽しんでいただけましたか?

今回は14テーマのうち、1テーマだけを体験していただきました。90分という時間で完成できるよう準備し、楽しいところだけ体験してもらったという感じです。ですからこれがものづくりのすべてではありませんし、駒工のすべてでもありません。皆さんが知ったのはほんの入口です。今回の体験入学でものづくりや駒工に興味を持ってもらえたなら、更に駒工を深く知る努力をしてほしいと思います。そのために右ページの保護者説明会への参加をぜひ検討してください。



「工業」の分野は多岐にわたっており、さまざまな知恵や技術が必要ですが、皆さん一人一人にマッチする分野が必ずあると思います。それを探してみましょう。

保護者説明会を実施します

12月4日(土)	8:30~	受付
	9:00~	全体説明会
	9:40~	施設見学会
	10:50~	個別相談会(希望者のみ)

- ・ 申込は必要ありません。
- ・ 中学生の皆さんも参加できますが、中学生のみでの参加はできません。必ず保護者の方と一緒に参加してください。

例年この保護者説明会は平日の夜に実施しています。今年は体験入学が延期になったことにより、学科別オープンキャンパスを実施できなくなりました。そこで今回は少しでも駒工を知ってもらうために、保護者説明会に例年行っていなかった施設見学会を加え、土曜日に開催することにしました。ですから今回は中学生の皆さんにも大勢この会に参加してほしいと思っています。ただし、保護者同伴での行事になりますので、お家の方に声をかけて参加してください。

中学校から案内チラシが配布されていると思いますので、詳しくはそちらをご覧ください。大勢の皆さんの参加をお待ちしています。

3年生の進路は順調です

10月号で本校の進路について説明しました。今年の3年生の状況ですが、就職希望者についてはあと数名を残して、内定先が決定しています。その数名も現在就職活動中ですので、近いうちに就職内定率100%になると思います。

進学については10~11月が推薦入試のシーズンで、多くの生徒が試験のための準備を行っています。今年は国立大学への合格者を出すなど、幸先のいいスタートを切っています。

ロボット研究製作部(マイコンカーラリー競技)全国大会へ

こちら10月号でロボット研究製作部の活躍をお知らせしました。その後行われたジャパンマイコンカーラリー北信越大会で、3位と4位に入り、2名が全国大会への出場を決めました。北信越からの全国大会出場枠9台中、2台を確保するという堂々たる結果です。全国大会での健闘を期待しています。

キャリア競技(全国大会は中止)も含め、本校ロボ部は全国大会常連の強豪で、駒工のものづくりをリードしています。皆さんの中からもぜひロボット製作に取り組む人材が生まれてきてほしいと願っています。